

PENGARUH STRUKTUR MODAL TERHADAP PROFITABILITAS PERUSAHAAN (Suatu Studi Pada PT. Semen Indonesia Tbk. Periode 2011-2020)

Kintan Fitria Ayuningsih

Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Galuh

Email : intanayuningsih04@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Struktur Modal Terhadap Profitabilitas Perusahaan (Suatu Studi pada PT. Semen Indonesia Tbk. Periode 2011-2020). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana pengaruh struktur modal yang diukur dengan *Debt to Assets Ratio* (DAR) terhadap profitabilitas (*Return On Assets*) PT. Semen Indonesia Tbk. periode 2011-2020 ?; 2]. Bagaimana pengaruh struktur modal yang diukur dengan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap profitabilitas (*Return On Assets*) PT. Semen Indonesia Tbk. periode 2011-2020 ?; 3]. Bagaimana pengaruh struktur modal yang diukur dengan *Debt to Assets Ratio* (DAR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap profitabilitas perusahaan pada PT. Semen Indonesia Tbk. periode tahun 2011-2020 ?. Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Regresi Linier, Analisis Koefisien Korelasi, Uji Koefisien Determinasi dan Uji Hipotesis (Uji t dan Uji F). Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa *Debt to Assets Ratio* (DAR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial tidak terdapat pengaruh yang signifikan terhadap profitabilitas pada PT. Semen Indonesia Tbk periode tahun 2011-2020, serta memiliki tanda negatif. Maka dapat disimpulkan apabila *Debt to Assets Ratio* (DAR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) mengalami kenaikan, maka profitabilitas perusahaan mengalami penurunan. Namun *Debt to Assets Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas dengan besarnya pengaruh 80% dan sisanya 20% dipengaruhi oleh faktor lain. Diharapkan PT. Semen Indonesia Tbk. dapat mempertahankan tingkat *Debt to Assets Ratio* (DAR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) agar tetap dalam keadaan optimal untuk meningkatkan profitabilitas perusahaan.

Kata kunci : *Debt to Assets Ratio* (DAR), *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Return On Assets* (ROA).